



Jour 16 : L'élection de la Supérieure Générale

La prière du matin, préparée par les sœurs de la Province Nava Jeevan, a introduit les capitulantes à un jour important pour l'élection de la prochaine Supérieure générale. Le passage du premier livre de Samuel qui parle de l'élection de David a éclairé la réflexion. Des images d'objets en argile avec quelques fissures ont permis de déceler certains sentiments et de confirmer qu'une personne ne peut pas avoir tous les dons et talents, que chacun doit faire face à ses défis personnels et doit accepter les autres avec leurs différences.

Dans une ambiance de silence, de prière et de partage les sœurs capitulantes ont continué leur matinée.

À 15h de l'après-midi était élue sr. Judy Donovan comme supérieure générale. Les sœurs avec joie l'ont félicitée. Les nombreuses photos de Judy, entourée par divers groupes des sœurs sont parties rapidement dans les Provinces, Régions, Secteurs pour apporter la bonne nouvelles à toutes les sœurs.

La réflexion va se poursuivre pour préparer l'élection des 3 conseillères. A 18.30, nous avons clôturé notre journée par une messe avec la communauté de Valpré qui nous accompagne par sa prière.

